

Die Großübung Bahnunfall „ Zug 19 „ bei der mehr als 500 Teilnehmer aus allen Rettungsorganisationen mitwirkten fand am 14.9.19 in Österreich statt
Bei dieser Übung, am 14. 9.19 war die Übungsannahme: Personenzug gegen Güterzug mit Gefahrgut. Es war die größte Katastrophenübung auf den Schienen in der Geschichte des Landes Vorarlberg. Ziel der Übung war es auf künftige Zugunglücke vorbereitet zu sein. Bilder und Informationen von dem Mitglied der Paratrooper (Legion of Frontiersmen) Leutnant **Thomas Lins**

